



Domingo, 03 de noviembre de 2024
Independencia de Cuenca

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡NO NOS RENDIMOS JAMÁS! EC

El militar ecuatoriano marca la diferencia, es alguien inquebrantable y lleno de valor. Las @ffaaecuador 🇪🇨 combaten día a día sin esperar nada a cambio. Todo, por amor a la patria. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡EN TODO EL PAÍS, reforzamos la lucha contra el narcoterrorismo y crimen organizado! 🇪🇨

→ Conoce varias de las acciones que hemos realizado en esta semana. 🖱️

¡Esta lucha continúa y estamos #UniendoFuerzas por esta causa llamada Ecuador!. [Ver más](#)



@DefensaEc

✓ ¡Despliegue de personal de Fuerzas Armadas durante el feriado nacional!

Las @ffaaecuador, a través de la @armadadeecuador se encuentran desplegados en las playas ecuatorianas a fin de garantizar su compromiso con la seguridad a todos ecuatorianos durante el feriado.

[Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Fuerzas Armadas desmontan otro altar de culto a la 'santa muerte', esta vez en Los Ríos. Primicias

El Ejército de Ecuador informó de que durante una operación de vigilancia y control en Los Ríos, provincia sobre la que está vigente un estado de excepción y toque de queda, allanó un local de negocio en el que se realizaba una fiesta en honor a la "santa muerte" en un horario no permitido. Un grupo de fuerzas especiales del Ejército, junto a otras instituciones del orden, ejecutaban una intervención en locales de las ciudades de Quevedo y Buena Fe, en uno de los cuales encontraron un altar de culto a la "santa muerte", que fue desmantelado. [Ver más](#)

Nota referente: [Ecuavisa](#), [@EjercitoECU](#)



El uso legítimo de la fuerza policial se intensificó este 2024 en Ecuador. El Comercio

La Policía de Ecuador terminó con la vida de 100 presuntos delincuentes en los primeros diez meses de 2024. Las muertes se registraron en enfrentamientos donde los agentes dispararon "en uso legítimo de la fuerza", según anunció la misma institución. La mayoría de las muertes se registraron en la provincia de Guayas (44). De ellas, 34 fueron dentro de Guayaquil y su área metropolitana. [Ver más](#)

Domingo, 03 de noviembre de 2024
Independencia de Cuenca



Tres hombres armados fueron detenidos en Playas con carabina, escopeta y pistolas. Primicias

Anthony Nelson C. M., Guillermo Antonio P. P. y Jhony Ronaldo C. V. fueron detenidos por la Policía Nacional, la madrugada de este 2 de noviembre de 2024. Los sujetos estaban fuertemente armados, con una escopeta y una carabina. Los hombres fueron detenidos en General Villamil Playas, durante el operativo denominado Cruzada por la Seguridad 145. Así lo informó la Policía Nacional, mediante un comunicado en redes sociales. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

@FFAAECUADOR, realizando operaciones militares de control de armas municiones y explosivos en el Centro de Privación de Libertad N°1 El Oro, se decomiso.

- 15 cuchillos
- 4 puntas de acero
- 1 toma corriente
- 4 cargadores portátiles solares
- 1 dispositivo móvil. [Ver más](#)



@armada_ecuador

👊CONTROL EN MALECON 2000👊

#Guayaquil | El personal de @DirneaEcuador, de la #ArmadaEcuatoriana realiza control y vigilancia de muelles y área fluvial en el #malecon2000 y #rioguyayas durante el #feriadonaional. [Ver más](#)



@armada_ecuador

👊CONTROL EN EL ORIENTE ECUATORIANO👊

#Putumayo | La #ArmadaEcuatoriana se mantiene firme en la vigilancia de los ríos amazónicos, custodiando nuestras aguas y comunidades con dedicación y #compromiso, la Capitanía de Puerto El Carmen salvaguarda la #seguridad en el #Feriado. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Fuerzas Armadas, realiza de manera constante patrullajes al Sistema Hidrocarburífero y Pks en los cantones #Quero, #Mocha, con el objetivo de prevenir actividades ilícitas y así garantizar la seguridad de los bienes estratégicos del Estado. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Fuerzas Armadas, realizó OPERACIONES MILITARES DE ÁMBITO INTERNO en los cantones #Baños, #Quero #Patate, fin de evitar actividades fuera del margen de la ley y garantizar la seguridad de los ciudadanos. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

🇨🇵FUERZA AÉREA COMBATE INCENDIO FORESTAL Y PROTEGE EL ENTORNO EN DAULE🇨🇵

#Guayaquil | El Ala de Combate Nro. 22 participó en la mitigación de un incendio forestal en el sector de Lago de Capeira, vía a Daule, utilizando un helicóptero AW 119 MK II con sistema "Cloudburst". Se realizaron 6. [Ver más](#)

Domingo, 03 de noviembre de 2024
Independencia de Cuenca



El abogado Joselito Argüello fue baleado en Salinas, Santa Elena, según denuncia Pedro Granja. Primicias

A través de un mensaje en su cuenta de la red social X, el candidato presidencial Pedro Granja informó que el jurista Joselito Argüello habría sido víctima de un ataque armado en Salinas, Santa Elena. El abogado habría recibido varios impactos de bala tras salir de un conversatorio con comuneros. [Ver más](#)



Alias Bellito no podrá acogerse a los beneficios penitenciarios. Expreso

Alias Bellito no podrá acogerse a la prelibertad. La Unidad Judicial Especializada de Garantías Penitenciarias, en Guayaquil, determinó que Daniel Salcedo Bonilla, sentenciado en el caso Metástasis, no podrá optar a beneficios penitenciarios. Esta decisión se fundamenta en el tipo de delito cometido, ya que la ley ecuatoriana prohíbe el acceso a regímenes más flexibles. [Ver más](#)

Coyuntura



Arturo Felix Wong: "Ciertos sectores de la oposición han intentado, una vez más, empañar la gestión del Gobierno". El Telégrafo

El Ministerio de Gobierno, mediante un comunicado oficial, desmintió la veracidad de declaraciones atribuidas a la exministra de Energía, Andrea Arrobo, que fueron difundidas recientemente en un medio digital. Según el documento, estas publicaciones forman parte de una estrategia de desinformación impulsada por sectores de la oposición. [Ver más](#)



Central hidroeléctrica Mazar retoma operaciones tras recuperación del nivel de agua en el embalse. Ecuavisa

Durante la última semana, el embalse recuperó aproximadamente tres metros, logrando así condiciones favorables para el funcionamiento de las turbinas. El apagado temporal de Mazar, que se inició el 25 de octubre, permitió la recuperación de su embalse. Para el 2 de noviembre, el nivel del agua alcanzó los 2 115,16 metros sobre el nivel. [Ver más](#)



Funcionario es removido por la liberación de detenidos que robaron más de \$100.000. Expreso

La Defensoría Pública emitió un comunicado con las medidas adoptadas tras detectar irregularidades en el proceso de detención y posterior liberación —a causa de la ausencia de un defensor público— de cinco personas presuntamente implicadas en el robo de un cajero automático en Llano Grande, parroquia Calderón, en el norte de Quito. El hecho delictivo se registró la madrugada del 30 de octubre. [Ver más](#)



¿Coca Codo Sinclair ayudará a reducir los cortes de luz? Mitos y verdades de la mayor hidroeléctrica del país. Primicias

Desde el 23 de septiembre hasta este 2 de noviembre de 2024, Ecuador ha soportado ya 40 días de cortes de luz programados, que han llegado hasta a 14 horas diarias. Y, mientras dure la fuerte sequía y no entren en operación las nuevas contrataciones de generación termoeléctrica del Gobierno de Daniel Noboa. [Ver más](#)

Domingo, 03 de noviembre de 2024
Independencia de Cuenca



Redes sociales: La nueva vitrina para el tráfico de migrantes. Expro

En TikTok y Facebook todavía se promocionan sus servicios ilegales. “El sueño americano: Aquí lo hacemos realidad”, dice una voz en off, mientras en las imágenes se observan a familias ecuatorianas sonriendo en algunos sitios famosos de los Estados Unidos (EE.UU.): la Estatua de la Libertad, Time Square, Empire State y otros. Los videos, la música de moda y las promesas de una migración a través de una agencia de viajes. [Ver más](#)

Opinión



La guerra del Cenepa. Enrique Ayala Mora. Primicias

Han pasado casi 30 años y aunque ahora los jóvenes no tienen idea de su trascendencia, el éxito militar en la “Guerra del Cenepa” de 1995 fue un hito fundamental en la historia del país. Las tropas ecuatorianas que en su gran mayoría venían de hogares modestos, como los soldados indígenas amazónicos de nuestro Ejército que defendieron el suelo ecuatoriano como que era el suyo propio, salvaron el territorio y la dignidad de la patria dirigidos por excelentes jefes como los generales Paco Moncayo y José Gallardo. [Ver más](#)



¡Buenos días, señor Presidente! El “cabreo” ya no funciona igual. Emilio Palacio. La Hora

Por favor, señor Presidente, no me pida que explique qué es un “paradigma” porque no me siento preparado. No soy filósofo ni nada parecido, así que mejor permítame que le ponga unos ejemplos. El jueves hubo una manifestación en Quito en contra de su gobierno. Hasta donde sé, los manifestantes no rompieron vidrios ni quemaron vehículos. ¿Qué raro, no?. [Ver más](#)



@EIDatoX

#EIDato ¡EL GOBIERNO CONTINÚA DANDO DUROS GOLPES A LOS GRUPOS NARCOTERRORISTAS!

Tras varios allanamientos, la Policía Nacional detuvo a 17 personas, que pertenecerían a la organización criminal Los Lobos. Están implicados en delitos como secuestro, extorsión, narcotráfico y el robo a una lubricadora. En el operativo se recuperaron motocicletas y vehículos reportados como robados, así como armas, drogas, municiones, entre otros indicios. [Ver más](#)



¿Cómo sacar al Ecuador de la oscuridad? Ugo Stornaiolo. La Hora

Lo que actualmente sucede es resultado de una mala planificación de muchos gobiernos -sin excluir al actual- por muchas décadas. Los cortes son de hasta 16 horas diarias y las pérdidas son estimadas en \$700 millones, según la Cámara de Comercio de Guayaquil. El gobierno anunció la adquisición de generadores móviles para generar hasta 20 megavatios cada uno. Frente a la crisis eléctrica hay que proponer soluciones concretas. [Ver más](#)



Domingo, 03 de noviembre de 2024
Independencia de Cuenca

	<p>@EIDatoEcu #Urgente ¡GOBIERNO BUSCA RECUPERAR EL DINERO ROBADO POR CARLOS PÓLIT, E INVERTIDO EN EE.UU! La Procuraduría contrató un estudio jurídico para recuperar parte de los bienes incautados al excontralor Carlos Pólit en EE.UU. Hay convenios que le permiten al Ecuador pedir a ese gobierno el reparto internacional de activos como cooperación. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu #Urgente “¡LA IMPUNIDAD A JORGE GLAS NO ERA PARTE DE MI GOBIERNO!” “No permitimos la impunidad de los políticos corruptos que se escondían en las embajadas. En el gobierno pasado se burlaban del pueblo ecuatoriano recuperando la libertad por medio de jueces corruptos”, manifestó el presidente Daniel Noboa. Ver más</p>
	<p>@EIDatoX #EIDato Daniel Noboa se ha enfrentado 10 meses a las críticas, seguramente si hubiera sido blando le hubieran dado un golpe de Estado. Noboa recibió un país en la peor crisis política de su historia, luego de llegar al poder por medio de la muerte cruzada. Ahora todos (Hasta el partido político de Guillermo Lasso), pretenden hacer creer que son la solución, cuando ellos fueron parte del problema. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>La concurrencia de turistas de todo el país es masiva en Cuenca. Menciona a FF.AA. Teleamazonas</p>
	<p>La provincia registra el 60% de su ocupación hotelera. Menciona a FF.AA. Teleamazonas</p>
	<p>Puertos en riesgo. Menciona a FF.AA. Teleamazonas</p>
	<p>Varios hechos violentos se registraron en la ciudad. Teleamazonas</p>